

je veux non seulement qu'il brûle au cœur de tous, mais que tous en soient consumés. Je veux au cœur de tous, mais surtout de tous mes Pontifes, de tous mes Prêtres et de tous mes Religieux et Religieuses, pour les âmes qui se précipitent en enfer, la pitié d'un Charles Borromée, d'un André Avellin, d'un Léonard de Port-Maurice, d'un Jésus. Je veux au cœur de tous, mais surtout de tous mes Religieux et Religieuses de charité, de tous les membres des Sociétés de charité, pour toutes les misères qu'ils ont entrepris de soulager, la pitié d'une Élisabeth de Hongrie, d'un Jean de Dieu, d'un Jésus.

N'est-ce pas ma volonté, clairement déclarée au saint Évangile, que la charité de mon Église soit la preuve, et de ma mission divine à moi, Fils de Dieu, et de la faveur dont le Père céleste entoure mon Église elle-même ?

« *Sint consummati in unum. et cognoscat mundus quia tu me misisti et dilexisti eos sicut et me dilexisti.* » (1)

Cette preuve de ma divinité et de la divinité de mon Église, je la veux éblouissante, palpable.

Tes millions d'Associés et toi, priez donc avec moi mon Père, qu'il répande avec profusion cette charité miséricordieuse, source des dévouements et des héroïsmes que je couronne au ciel et par laquelle je veux encore donner des enfants à mon Église et sauver le monde.

*L'Apôtre.*—Voici donc quelle sera mon offrande quotidienne, pendant ce mois :

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour l'intention générale de ce mois, à savoir pour la miséricorde chrétienne.

Et voici ma *Résolution apostolique* : Pour Dieu et pour son Christ aimer ceux qui souffrent et le leur témoigner.

*Le Sacré-Cœur.*—Quel plaisir tu vas me causer en priant et en t'immolant avec moi à cette intention !

J. D., S. J.

(1) S. Jean. xvii, 20-23.